

DECLARACIÓN DE PRENSA

ONUSIDA celebra los nuevos objetivos del PEPFAR en materia de prevención y tratamiento del VIH

Los resultados se verán beneficiados por una acción acelerada, gracias a un enfoque principalmente centrado en las adolescentes y las jóvenes, así como en el acceso al tratamiento

NUEVA YORK/GINEBRA, 26 de septiembre de 2015—ONUSIDA celebra los nuevos y ambiciosos objetivos establecidos por el Plan de emergencia del Presidente de los EE.UU. para paliar el sida (PEPFAR) justo un día después de que los Objetivos de Desarrollo Sostenible fuesen aprobados por los Estados Miembros de las Naciones Unidas en la sede la ONU en Nueva York, entre los que se encuentra acabar con la epidemia de sida para 2030.

El PEPFAR ha fijado objetivos específicos para prevenir las nuevas infecciones por el VIH entre las adolescentes y las jóvenes con edades comprendidas entre 14 y 24 años. Entre los objetivos también se incluye el de garantizar el acceso a terapia antirretrovírica vital para 12,9 millones de niños, embarazadas y adultos de aquí a finales de 2017.

"El compromiso continuado de los Estados Unidos de América representa un importante paso hacia adelante para acabar con la epidemia de sida para 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible", declaró Michel Sidibé, director ejecutivo de ONUSIDA. "Bajo el audaz liderazgo del Presidente Obama, esta gran inversión está salvando millones de vidas, y continuará haciéndolo en el futuro".

Los objetivos establecidos por el PEPFAR contribuirán significativamente al enfoque de Acción acelerada de ONUSIDA para acabar con la epidemia de sida para 2030. La presentación de estos objetivos impulsará los esfuerzos para alcanzar el objetivo 90-90-90 en materia de tratamiento del VIH, a través del cual se persigue que el 90% de las personas que viven con el VIH conozcan su estado serológico, que el 90% que lo conocen tengan acceso a tratamiento, y que el 90% de las personas que lo sigan logren reducir la carga viral.

Además de aumentar el acceso al tratamiento del VIH, los objetivos que acaba de anunciar el PEPFAR buscan disminuir en un 40% la incidencia del VIH entre las adolescentes y las jóvenes para finales de 2017 en las áreas prioritarias del PEPFAR, en 10 países diferentes: Kenya, Lesotho, Malawi, Mozambique, Sudáfrica, Swazilandia, Uganda, la República Unida de Tanzania, Zambia y Mozambique. En estos diez países, se registró en 2014 casi la mitad de las nuevas infecciones por el VIH en chicas jóvenes y adolescentes. Otro de los compromisos establecidos consiste en que un total de 13 millones de hombres accedan a la circuncisión médica masculina voluntaria hasta finales de 2017.

ONUSIDA aguarda con gran interés poder continuar trabajando en estrecha colaboración con el PEPFAR para acabar con la epidemia de sida como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

[FIN]

Contacto

ONUSIDA Nueva York | Sophie Barton-Knott | Tlf.: +41 79 514 6896 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA Ginebra | Michael Hollingdale | Tlf.: +41 79 500 2119 | hollingdalem@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para conseguir su visión compartida de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. ONUSIDA reúne los esfuerzos de 11 organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para acabar con la epidemia de sida para el 2030. Acceda a más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter e Instagram.